Zeitung für Sachsen-Anhalt · Gegründet 1890

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 25.03.2015

Goethe-Schule kooperiert mit Heineanum



Cornelia Henke, stellvertretende Schulleiterin der Goethe-Grundschule, und Bernd Nicolai, Direktor des Heineanums, unterzeichneten vor Kurzem, umringt von Viertklässlern, eine Kooperationsvereinbarung. Darin sind Lehrplan und Schulprofil entsprechend die Grundlagen für eine kreative Zusammenarbeit im Bereich Naturund Umweltbildung verankert. Die Schüler werden so an die Kultureinrichtungen der Stadt herangeführt und können sich altersgerecht mit den entsprechenden Themen auseinandersetzen. Das erweitert anschaulich den Sachkundeunterricht. Die museumspädagogischen Angebote der Halberstädter Museen wollen Neugier und Interesse der Kinder in verschiedensten Bereichen wecken.

Foto: Heineanum